

MZ - Rh - Abg. 24.06.2002.



Johannisfeuer brannte am Rhein

Bis hier hin und nicht weiter: Michele Condoluci von der Nackenheimer Jugendfeuerwehr wachte am Sonntag mit darüber, dass niemand zu nahe ans traditionelle Johannisfeuer kam und es auch für die benachbarte Bebauung nicht gefährlich wurde. Hunderte Schaulustige kamen auch in diesem Jahr mit der Prozession vom katholischen Pfarrzentrum zur Statue des heiligen Johannes von Nepomuk am Rheinufer, wo das Feuer von der kleinen Vanessa Kiefer angezündet wurde. ■ Foto: Alexander Sell